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DEPORTES

PROVINCIALES

“LO IMPORTANTE EN LAS PASO, ADEMÁS DE GANAR, 
ES QUE DESPUÉS DEL 12 ESTEMOS TODOS JUNTOS”

“CON YUTROVIC CONTINUAREMOS LA 
RECONSTRUCCIÓN DE LA ARGENTINA”

La atleta ushuaiense se impuso en 
la cita del heptatlón en el Nacional 
de Atletismo de Posadas, Misiones, 
y accedió al Sudamericano de 
Paraguay.

La máxima representante de Propuesta Republicana, Patricia Bullrich, 
acompañó a Héctor “Tito” Stefani en el tramo final de la interna de 
Juntos por el Cambio y habló en exclusiva con Tiempo Fueguino.

CRONOGRAMA DE APLICACIÓN DE SEGUNDAS DOSIS 
PARA COMPLETAR ESQUEMA DE VACUNACIÓN
El Ministerio de Salud busca llegar al esquema completo para la mayor 
cantidad de fueguinos. El operativo comienza hoy, y continúa hasta 
el 10 de septiembre. A la fecha ya se aplicaron 183.392 dosis.

RENATA GODOY 
TUVO SU MEDALLA 
DE ORO
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La diputada y precandidata del Frente de Todos mantuvo un encuentro con la 
vicepresidenta y agradeció “el apoyo por este acompañamiento 
a los que siempre estuvimos de este mismo lado”.

PÁG.  17

ENTREVISTA

La entregó Gobierno al SUTEF y 
busca superar la inflación proyecta-
da para este año. También se acordó 
abrir una mesa diálogo 
en el mes de diciembre. 

OTRA PROPUESTA 
SALARIAL PARA EL 
SECTOR DOCENTE

CRISTINA SE REUNIÓ CON 
CAROLINA YUTROVIC 

Así lo afirmó el intendente Perez, de cara a las elecciones PASO del próximo 
domingo. “Necesitamos diputadas y diputados comprometidos 
con un proyecto de país que incluya a todos y todas”, dijo. 

PROVINCIALES
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Del encuentro participó la legis-
ladora provincial Victoria Vuoto y la 
subsecretaria de Cultura de la Muni-
cipalidad, Belén Molina.

El jefe de Gabinete, Mario Danie-
le, sostuvo que “el proyecto del inten-
dente Walter Vuoto es muy interesan-
te y muy importante porque permite 
rescatar una casa antigua para trasla-
darla al Pueblo Viejo y generar allí un 
museo para resguardar y homenajear 
la historia de la Escuela 1. De esta ma-
nera, resguardar el patrimonio histó-
rico cultural de Ushuaia”. 

“Es una escuela que se fundó en el 
siglo XIX, seis años después de la fun-
dación de Ushuaia y será muy impor-
tante tener un Museo sobre esa his-
toria. Los primeros 20 alumnos eran 
yámanas, junto a hijos del personal de 
Prefectura y aquellos primeros pobla-
dores que llegaban a nuestra ciudad”, 
agregó Daniele. 

El jefe de Gabinete expresó que 
“desde el punto de vista cultural es 
muy importante esta obra que el in-
tendente planteó hacer junto a la 
comisión que está conformada por 
docentes, antiguos pobladores, auto-

El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Mario Daniele, junto a la secretaria de Cultura y Educación, María José 
Calderón, mantuvieron una reunión con directivos de la Escuela N°1, docentes jubilados de ese establecimiento y antiguos 
pobladores ex alumnos de la primera escuela de la ciudad, para iniciar un trabajo en conjunto para generar un nuevo 
museo en una casa antigua que se integrará al “Pueblo Viejo”. 

LA PRIMERA ESCUELA DE LA CIUDAD 
TENDRÁ SU MUSEO

ridades de la Escuela 1, la legisladora 
Victoria Vuoto, la Secretaría de Cultu-
ra y la convocatoria al museólogo fue-
guino y al arquitecto Luis Cárdenas, 
cuyo padre vivió en esa casa”.

La legisladora Victoria Vuoto des-
tacó la importancia de la preserva-
ción del patrimonio histórico y cultu-

USHUAIA

Más de dos mil niños y niñas 
de la ciudad recibieron su juguete 
como parte de los festejos y agasa-
jos organizados por la Municipali-
dad de Ushuaia para la celebración 
del Mes de las Infancias. 

En el centro comunitario del 
barrio La Cantera se completó la 
entrega de presentes, tal como se 
hizo en el SUM del KyD y en come-
dores, ollas solidarias, merenderos 
y copas de leche que forman parte 
del Consejo Social de Emergencia 
que conduce la Secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos de la Municipalidad de 
Ushuaia. Sabrina Marcucci, al fren-
te de la Secretaría, contó que “com-

pletamos con este encuentro en La 
Cantera el esquema de entrega de re-
galos para los niños y niñas que par-
ticipan de la Juegoteca y las colonias 
que llevamos adelante en ese barrio”.

“Hemos entregado casi 2000 ju-
guetes para que cada niño y niña 
tenga su regalo, que es lo que nos ha 
pedido priorizar el intendente Walter 
Vuoto y lo articulamos desde la Secre-
taría con nuestros espacios de juego-
tecas y colonias y a través del Consejo 
Social de Emergencia en todos los 
barrios con las organizaciones que 
llevan adelante una tarea muy im-
portante y con las que activamente 
trabajamos”, explicó Marcucci.

“Ha sido un tiempo muy difícil 

TERMINÓ EL MES DE LAS 
INFANIAS CON UNA ENTREGA 
DE JUGUETES EN LA CANTERA

USHUAIA

ral de la ciudad. “Construir un museo 
que cuente la historia de esta escuela 
permite contar la historia de la ciudad 
misma”, dijo la parlamentaria. 

En la reunión, la parlamentaria 
entregó al  Jefe de Gabinete y a la Se-
cretaría de Cultura la Declaración de 
Interés del proyecto “Casitas Fuegui-

nas para armar” e hizo entrega de los 
libros del programa a la Escuela N°1, 
que rescatan la historia de las casas 
Torres, Pena y Beban, hoy ubicadas 
en Pueblo Viejo, con maquetas para 
armar, combinando la historia de la 
ciudad con material didáctico y acti-
vidades lúdicas.

el que vivimos, el que vivieron todas 
las familias, pero como todos los en-
cuentros que mantuvimos en este 
mes, se vivieron hermosos momen-

tos y tuvimos la satisfacción de ce-
lebrar con los niños, las niñas el Mes 
de las Infancias”, concluyó la Secre-
taria.
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SE DEFINEN ACTIVIDADES PARA OCTUBRE 
Y NOVIEMBRE CON LA ASOCIACIÓN 
TRADICIONALISTA VIRGINIA CHOQUINTEL 

“Estamos trabajando para con-
cretar la 3era edición de “Palabras 
Junto al Fuego” que se realizará en 
los días previos al aniversario de la 
ciudad y, por supuesto, el Día de la 
Tradición y la Fiesta de las Provin-
cianías para el mes de noviembre”, 
dijo María José Calderón, al frente 
de la Secretaría municipal.

“Mantuve una reunión con 

La secretaria de Cultura y Educación de la Municipalidad de Ushuaia mantuvo una reunión con  la nueva comisión de la 
Asociación Tradicionalista Virginia Choquintel para coordinar acciones en conjunto para los meses de octubre y noviembre. 

su presidenta, la profesora Susa-
na Navarro, la secretaria Mónica 
García y demás integrantes de la 
Comisión de la Asociación Tradi-
cionalista y evaluamos el calen-
dario para las actividades, en un 
trabajo conjunto. ‘Palabras junto 
al Fuego’ se proyecta para el 9 de 
Octubre bajo el lema ‘pueblos ori-
ginarios, raíces de nuestra cultura’, 

La Municipalidad de Ushuaia 
realizó tareas de limpieza y remo-
ción de derivados en la Avenida 
Hipólito Yrigoyen, cubriendo el 
tramo comprendido entre la ro-
tonda de La Estancia y el semáforo 
del barrio Monte Gallinero. 

Mauro Pérez Toscani , secre-
tario de Medio Ambiente y Desa-
rrollo Sustentable contó que es un 
trabajo que lleva adelante el área 
de Higiene Urbana en conjunto 
con la empresa Agrotécnica Fue-
guina con la colaboración de la 
Dirección de Tránsito” y destacó 
“la no utilización de bolsas en el 
trabajo, algo que contribuye a dis-
minuir el uso de plásticos por par-
te de la Municipalidad”.

El trabajo de limpieza se enco-
lumna en las acciones que la Mu-
nicipalidad impulsa en la puesta 
en valor de espacios verdes y vías 
transitables.  Pérez Toscani expli-
có que “para poder intervenir en 
el área que divide las dos manos 

de la avenida Hipólito Yrigoyen es 
fundamental contar con el acom-
pañamiento del área de Tránsito”. 

“Planificando de cara al vera-
no, comenzamos con las tareas 
de limpieza y puesta en valor de 
nuestras calles, que se integran a 
las actividades de embellecimien-
to que la Secretaría impulsa en dis-
tintos puntos  de la ciudad”.

“Este tipo de trabajos rutina-
rios facilita la transitabilidad y 
elimina la contaminación visual 
que se genera por la acumula-
ción de derivados propios del 
clima. Gracias al trabajo articula-
do con otras dependencias, algo 
que siempre nos remarca el in-
tendente Walter Vuoto, podemos 
avanzar de forma  más eficiente 
e instaurando sistemas nuevos 
como el no uso de bolsas, algo 
que ayuda considerablemente a 
la reducción de uso de plástico 
por parte de la Municipalidad” 
finalizó el Toscani.

LA MUNICIPALIDAD 
REALIZÓ TRABAJOS DE 
LIMPIEZA EN LA AVENIDA 
HIPÓLITO YRIGOYEN

que se desprende de un proyecto 
realizado por María Sosa durante 
los años 2018 y 2019”, contó la Se-
cretaria de Cultura y Educación de 
Ushuaia.

Agregó que “el objetivo es di-
fundir, enseñar, aprender y des-
pertar el interés en todas las 
edades y sobre todo en los y las  jó-
venes, dando a conocer la cultura 
originaria, de norte a sur, a través 
de su música, sus instrumentos 
autóctonos, danzas, ceremonias, 
rituales, exposición de pinturas, 
máscaras y tejidos”. Aseguró que 
“estarán presentes descendientes 
e historiadores quienes transmiti-
rán a través de sus testimonios el 
conocimiento ancestral de nues-
tros pueblos originarios”.

En el encuentro, la Asociación 
Tradicionalista de Ushuaia y la 
Secretaria de Cultura municipal 
analizaron también los festejos 
del mes de noviembre. “Para el 10 

de noviembre comenzamos con 
los preparativos de la Fiesta de la 
Tradición y hemos evaluado para 
el 27 de noviembre la fecha para 
realizar la Fiesta de las Provincia-
nías”.

“Estamos analizando todas las 
posibilidades y fue una reunión 
con muchos puntos de encuen-
tro”, dijo Calderón. “Coincidimos 
en la importancia de respetar 
nuestras tradiciones  y adaptar-
nos a la nueva presencialidad y 
se han hecho muchas propuestas 
que continuamos evaluando”. La 
funcionaria destacó que “todo fue 
muy positivo, todo fue para sumar 
y siempre teniendo en cuenta los 
cuidados porque si bien estamos 
saliendo de la pandemia, tenemos 
que seguir cuidándonos, conti-
nuar con la vacunación y con to-
das las medidas que lleva adelante 
el Estado para protección de todos 
los vecinos y vecinas”.

USHUAIA

USHUAIA
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Cabe recordar que, en esta fe-
cha, se conmemora la llegada de los 
inmigrantes al país en recuerdo de 
la disposición dictada por el Primer 
Triunvirato en 1812, que ofreció su 
inmediata protección a los indivi-
duos de todas las naciones y a sus 
familias que deseen fijar su domicilio 
en el territorio. 

Ante la presencia de distintas 
banderas: Argentina, Alemania, Chi-
le, Colombia, Italia, Líbano, Para-
guay, Uruguay; el Intendente junto a 
Esteban “Chiquito” Martínez; la pre-
sidenta de la Asociación de Colectivi-
dades Extranjeras, Cecilia Uribe Ca-
lle; Susana Donatti y Ariel Rodríguez 
realizaron el izamiento del pabellón 
nacional. 

Hubo un espectáculo por parte de 
“Raíces y Hermandad” con danzas tí-
picas de Chile, un mix de música de 
la Banda Municipal y comida típica 
para compartir. 

PEREZ CONVOCÓ A CONSTRUIR CON SOLIDARIDAD 
LOS PRÓXIMOS 100 AÑOS DE RÍO GRANDE 
Fue en el marco del acto que se realizó por el Día del Inmigrante en el Museo Municipal “Virginia Choquintel”. El Jefe 
Comunal invitó a las y los inmigrantes, como a descendientes de los países del mundo que hoy residen en la Ciudad, para 
que sean parte de la construcción de una Río Grande para toda la vida. 

de libaneses y hoy ciudadana, es un 
orgullo poder representar a mi pue-
blo en este Día del Inmigrante”, y 
añadió que  “nos gusta mucho poder 
festejar este día, nos honra, mucho 
más cuando las personas nos acom-
pañan y se unen. Estamos muy con-
tentos de compartir con la comuni-
dad lo que traemos de nuestra tierra 
y cultura”. 

Acompañando al intendente 
Martín Perez, estuvieron secretarios 
y secretarias del Ejecutivo provincial; 
secretarios y secretarias del Gabine-
te municipal; el Jefe de Migraciones 
de Río Grande, Ariel Rodríguez; Este-
ban “Chiquito” Martínez, intendente 
mandato cumplido; la Banda Muni-
cipal; integrantes del Rotary Club; 
representantes de las colectividades 
extranjeras; Raíces y Hermandad 
(Chile); autoridades eclesiásticas; e 
integrantes del Centro de Veteranos 
de Guerra Malvinas Argentinas.

Por su parte, el intendente Mar-
tín Perez expresó que “Río Grande es 
una ciudad de oportunidades, es una 
ciudad que siempre abrazó y abraza 
a quienes llegan de otras latitudes, de 
otras provincias, de otros países, esa 
es la esencia de Río Grande”. 

“Veo a Chiquito Martínez, a quién 
le tocó vivir un tiempo de mucha mi-
gración interna donde se trabajó mu-
cho para mejorar la calidad de vida 
de los y las vecinas; donde ustedes 
(inmigrantes) y sus familias hicieron 
un esfuerzo enorme para hacer cre-
cer esta ciudad”, sostuvo Perez. 

También indicó que “nuestra ciu-
dad ha crecido tanto como produc-
to de ese esfuerzo, del sacrificio que 
han llevado adelante después de tan-
to trajinar, de tanto viaje y de tanto 
desarraigo, porque uno sabe que el 
irse de su tierra es muy difícil sobre-
llevarlo”. 

El Intendente invitó “a volver a 

poner en valor el sentimiento de so-
lidaridad que siempre hemos tenido 
los y las riograndenses para abrazar y 
acompañar a quien llega”. 

Destacó que “al transitar este año 
y medio de pandemia sin preceden-
tes, con el esfuerzo de cada uno de 
los y las vecinas, del Estado munici-
pal, provincial y nacional, estamos 
saliendo adelante. Tenemos que se-
guir cuidándonos y con ese mismo 
espíritu de fortaleza que han tenido 
para llegar a esta tierra, que nos han 
enseñado como hijos de Río Gran-
de, seguir transitando ese camino de 
crecimiento que se merece nuestra 
Río Grande en estos 100 años de his-
toria que mira hacia el futuro”. 

Por su parte, Silvia Chedrese, re-
presentante del Líbano, afirmó que 
“es un orgullo poder representar a 
nuestros abuelos, padres y aquellos 
hombres y mujeres que dejaron su 
patria con mucha tristeza. Como hija 

DÍA DEL INMIGRANTE 
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La Dirección General de Obras 
Sanitarias de la Secretaría de Pla-
nificación, Inversión y Servicios 
Públicos del Municipio, informa 
a los vecinos y vecinas de los ba-
rrios Chacra 4, CGT, Policial, Altos 
de la Estancia, San Martín Norte e 
YPF, que las tareas de reparación 
que se realizaron de urgencia so-
bre la red de servicio ubicada en 
la intersección de Cabo 1° Gó-

El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de las Secretarías de Salud y de 
Gestión Ciudadana, informa a los ve-
cinos y vecinas los días, lugares y ho-
rarios en los cuales se desarrollarán 
los operativos de testeos voluntarios 
de Covid-19 en la semana del 6 al 10 
de septiembre. 

De esta manera, este martes 7 de 
septiembre, los testeos tendrán lugar 
en el gimnasio de Margen Sur, ubica-
do en Wonska 490. En tanto que el día 
viernes 10 de septiembre, el “Operati-
vo Cuidar” se llevará a cabo en el poli-
deportivo Carlos Margalot de Chacra 
II, sito en Prefectura Naval Argentina 

mez, Juan Visic y Dr. Raúl Chifflet, 
concluyeron de manera satisfac-
toria.

La reparación propiamente di-
cha quedó en óptimas condicio-
nes, sin pérdidas, a las 12:40 del 
día de hoy, domingo 5 de septiem-
bre, y se procedió a chequear con 
vecinos y vecinas del lugar, quie-
nes no presentaban inconvenien-
tes de presión.

670. 
Cabe destacar que el horario de 

los operativos es desde las 10 hasta 
las 12 horas, y que los test rápidos de 
antígenos que se realizan en los mis-
mos no tienen validez para circular 
por otras provincias. 

Por último, se recuerda que es re-
quisito indispensable concurrir con 
Documento Nacional de Identidad, 
y que se puede asistir tanto en auto 
como caminando. Asimismo, se re-
comienda a los asistentes seguir las 
indicaciones del personal a cargo del 
operativo para evitar aglomeracio-
nes.

REPARARON LA RED DE 
AGUA EN ZONA NORTE

CRONOGRAMA DE 
TESTEOS VOLUNTARIOS 
PARA ESTA SEMANA 

RÍO GRANDE RÍO GRANDE
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“Con la primavera cada vez más 
cerca, comienza a ser un buen mo-
mento para planear un viaje al inte-
rior del país con el objetivo de cono-
cer alguno de los pueblitos más lindos 
de la Argentina”, nos introduce la no-
ticia que puede visualizarse en www.
cronista.com

Luego de Villa General Belgrano, 
en segundo lugar está Tolhuin. Según 
la descripción del medio es “la terce-
ra localidad más importante de todo 
Tierra del Fuego. Mientras que en in-
vierno el pueblo se vuelve un paraíso 
helado, durante la primavera empie-
za el momento ideal para ver la flora 
y fauna silvestre sin sufrir los fríos ex-
tremos que suelen detectarse en toda 
la familia”.

El informe continúa narrando que 
“lo que más llama la atención de esta 
localidad de poco más de 10.000 ha-
bitantes es su nombre, el cual signifi-
ca “corazón” y se escribe Tol-wen en 
idioma selk’nam –hablado por uno de 
los pueblos originarios de Tierra del 
Fuego- “.

A Tolhuin le siguen Las Grutas (Río 

Esta semana la ciudad mediterránea fueguina fue recomendada como uno de los “7 pueblitos argentinos encantadores 
para visitar en primavera”, entre los que se encuentra junto a Villa General Belgrano y Las Grutas, según un informe del 
medio nacional “El Cronista”.

UNO DE LOS “7 PUEBLITOS ARGENTINOS 
ENCANTADORES PARA VISITAR EN PRIMAVERA”

Negro), Antofagasta de la Sierra (Ca-
tamarca), Tafí del Valle (Tucumán), 
Purmamarca (Jujuy) y Villa Pehuenia 
(Neuquén).

El Municipio de Tohluin, a través 
de la Dirección de Turismo, incenti-
va a los viajeros a conocer la ciudad 

como una “joyita en el Corazón del 
Fin del Mundo” aprovechando el pro-
grama nacional “Pre Viaje” que rein-

tegra el 50% del valor de los viajes en 
crédito, para viajar y disfrutar de los 
encantos de esta ciudad.

REUNIÓN DEL PERSONAL 
MUNICIPAL PARA DELINEAR 
ACCIONES EN LA SEGUNDA 
MITAD DEL AÑO

El Intendente Daniel Harrington 
mantuvo una reunión de trabajo 
entre Secretarios, subsecretarios y 
directores del Municipio para con-
solidar diferentes lineamientos de 
acción en la etapa que resta del año.

En el encuentro se trataron diver-
sos temas, entre ellos, la manera de 
apropiarnos de las políticas públicas 
que llevan adelante, incorporando 
hábitos que se vean reflejados en una 
mejor atención a nuestros vecinos y 
vecinas.

Compartieron una puesta en co-
mún sobre diferentes actividades 
con el objetivo de poder articularlas 
entre las áreas, reforzando el trabajo 
en equipo en beneficio de la comu-

nidad.
Además, se abordaron situacio-

nes y problemáticas por las que atra-
viesa Tolhuin, la concientización y 
prevención de las mismas, el traba-
jo de servicios y obras públicas, y la 
organización de cara a un próximo 
aniversario de la ciudad mediterrá-
nea.

“Impulsar estas reuniones nos 
ayudan a hacer un balance agrade-
ciendo por el camino transitado y 
fortaleciendo la participación del 
equipo de gestión hacia el rumbo 
que proyectamos como bien públi-
co, continuando en la construcción 
del Tolhuin que nos merecemos”, 
expresaron desde el Municipio.

TOLHUIN

TOLHUIN
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EL MUNICIPIO REALIZA OPERATIVOS DE 
CONTROL CON RADARES DE VELOCIDAD

El Municipio de Río Grande, 
a través de la Secretaría de Ges-
tión Ciudadana, en conjunto con 
la Agencia Nacional de Seguridad 
Vial, llevan adelante controles de 

Se llevan adelante por medio de la Secretaría de Gestión Ciudadana, en conjunto con la Agencia Nacional de Seguridad Vial. 
Dicho trabajo busca “crear conciencia y educar a los conductores en materia de respeto de las normas viales”, remarcó el 
subsecretario de Gestión Ciudadana municipal. 

“SIN CORDONES” SE 
PRESENTARÁ EN LA 
USINA DEL ARTE

La secretaria de Cultura y Edu-
cación de la Municipalidad de Us-
huaia, Maria José Calderón se reunió 
con Leo Viturro y Juli Ontivero, inte-
grantes del grupo artístico “Sin Cor-
dones”, que se presentará en la Usi-
na del Arte el próximo 8 de Octubre.

Calderón aseguró que “fue un 
encuentro en el que compartimos la 
noticia con mucha felicidad porque 
esta presentación es parte de todas 
las posibilidades que vinieron de la 
mano de la pandemia y de la virtua-
lidad, con las pantallas y las nuevas 
formas que se profundizaron en este 
tiempo”. “Es también todo lo que 
se generó el acompañamiento del 

Ministerio de Cultura de la Nación, 
que desarrolló políticas públicas 
realmente federales”, destacó la 
funcionaria.

“Están felices ellos como artis-
tas de música para las infancias y 
estamos felices desde la Secreta-
ria por estos resultados que tie-
nen que ver con la decisión del 
intendente Vuoto de acompañar 
a nuestros hacedores y trabajar en 
la misma línea con un gobierno 
nacional como el que conducen 
Alberto y Cristina, que trabaja en 
la federalización rel de la cultura”, 
concluyó la Secretaria de Cultura y 
Educación de Ushuaia.

velocidad en el marco del “Operati-
vo Invierno 2021”. Este viernes 3 de 
septiembre se realizó la primera jor-
nada en Ruta Nacional N°3, aledaño 
al barrio profesionales. 

Cabe destacar que el operativo 
contó con la presencia de la directo-
ra de Coordinación y Fiscalización 
de la Agencia Nacional de Seguri-
dad Vial, Silvina Rodríguez, quien se 
acercó específicamente para acom-
pañar la labor que se está desarro-
llando en la ciudad. 

Al respecto, el subsecretario de 
Gestión Ciudadana, Diego Radwa-
nitzer, expresó que “gracias al traba-
jo conjunto que venimos realizando 
con la Agencia Nacional de Segu-
ridad Vial pudimos llevar adelante 
este Operativo”, y destacó que “los 
objetivos son crear conciencia y 
educar a los conductores en mate-
ria de respeto de las normas viales”.

Al mismo tiempo, afirmó que se 
busca “generar estadísticas y obte-
ner datos para tomar decisiones en 
función de implementar políticas 
públicas que tiendan a reducir la si-
niestralidad vial”.

“El trabajo que nos venimos 
dando en materia de seguridad vial 
busca aportar a la construcción de 
una sociedad en valores, de empa-
tía, de solidaridad, para caminar 
hacia una sociedad más respon-
sable”, continuó el funcionario, y 
resaltó que “este trabajo que lle-
vamos adelante en conjunto con 
la Agencia Nacional de Seguridad 
Vial, como así también con la Red 
de Familiares de Víctimas de Acci-
dentes de Tránsito Estrellas Ama-
rillas, busca principalmente salvar 
vidas, y trabajar los valores nece-
sarios para construir una ciudad 
más solidaria y segura para todos y 
todas”. 

Finalmente, Radwanitzer infor-
mó que “se realizarán otros opera-
tivos, en distintos horarios y en di-
versos sectores de la Ciudad, para 
tener un mapa de cuál es la realidad 
en materia de seguridad vial”.

USHUAIA

RÍO GRANDE
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De la reunión virtual tomaron par-
te además la ministra de Salud, Judit 
Di Giglio, el ministro de Finanzas Pú-
blicas, Guillermo Fernández; y el mi-
nistro de Trabajo y Empleo, Marcelo 
Romero; al igual que el secretario de 
Gestión de Sistemas Sanitarios, Javier 
Barrios, la secretaria de Empleo y For-
mación Laboral, Karina Fernández, 
junto a la subsecretaria de Formación 
Laboral, Tamara Dlouhy. Participó 
además el director de la casa de altos 
estudios, Gines González García.

La capacitación ejecutada a través 
del Programa de Asistencia Técnica 
para el Mejoramiento del Sistema de 
Atención Primaria de la Salud será 
certificada y brinda a sus participan-
tes durante este trayecto formativo 
las competencias requeridas para el 
cumplimiento del rol de agentes sa-
nitarios.

“Es una gran apuesta por parte del 
Gobierno de la provincia, a través del 
Ministerio de Salud e formar agentes 
sanitarios, hace mucho tiempo que no 
se daba este nivel de formación, jun-
to a la Universidad I-Salud. El agente 
sanitario es aquel que lleva puerta a 
puerta la prevención en Salud y eso 
para nosotros es fundamental, es un 
trabajo loable y ayuda mucho al siste-
ma de salud pública de la provincia”.

“En la pandemia hemos visto a los 
terapistas, el sistema de emergencia, 
los médicos los vacunadores, y a ve-
ces el que hace el trabajo de preven-
ción casa por casa, que evita que uno 
se enferme, no se ve, pero es un gran 

En el marco de un convenio del Ministerio de Salud con ISalud y en trabajo articulado con la Secretaría de Empleo y 
Formación Laboral del Ministerio de Trabajo y Empleo se lleva adelante este programa de capacitación a Agentes Sanitarios 
que estipula una capacitación a través del Programa de Formación del Agentes Sanitario de la Salud.

MELELLA MANTUVO UNA REUNIÓN CON 
AUTORIDADES DE LA UNIVERSIDAD ISALUD

trabajo. Por eso la provincia apuesta a 
la atención primaria, a la prevención, 
por son ejes fundamentales del siste-
ma de salud”, destacó el Gobernador.

Resaltó además que “el trabajo y la 
formación de estos alumnos, algunos 
son trabajadores del sistema de salud, 
otro no y algunos están desocupados 
y esto los ayuda mucho. Es una forma-

ción muy exigente, estaos contentos 
porque tener agentes sanitarios nos 
ayuda a tener calidad en el sistema de 
salud pública”.

“En el sistema de salud tenemos 
que seguir mejorando día a día, pero 
se ha reforzado mucho en este último 
tiempo, con la llegada de profesio-
nales, con las recalificaciones, me-

jorando la cuestión salarial, incluso, 
mejorando las condiciones laborales 
como con la profesionalización de 
nuestros enfermeros y enfermeras. 
Pero tenemos que seguir mejorando, 
pero tenemos que estar orgullosos del 
sistema de salud que tenemos y de los 
agentes de salud pública que tiene la 
provincia”, subrayó Melella.

PROVINCIALES
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El Gobierno de la Provincia, a tra-
vés del Ministerio de Salud dio a cono-
cer el cronograma de segundas dosis 
para la semana del 6 al 10 de septiem-
bre a fin de completar el esquema de 
vacunación contra el COVID-19.

Continuando con esta nueva he-
rramienta, la cartera sanitaria dio a 
conocer el cronograma dispuesto 
para que las vecinas y los vecinos se 
acerquen de manera espontánea al 
vacunatorio tanto de Ushuaia como 
de Río Grande.

Deben acercarse con DNI y libre-
ta de vacunación, no deben presentar 
síntomas compatibles con COVID-19 
y no deben haber recibido alguna otra 
vacuna en los últimos 14 días.

Cabe recordar que en todos los 
casos, independientemente de la va-
cuna que se aplique, la colocación 
es hasta finalizar la disponibilidad 
de dosis. Se solicita a la comunidad, 
acercarse a los vacunatorios de acuer-
do al siguiente cronograma. 

USHUAIA
VACUNATORIO EX CASINO

Lunes 6 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 9 a 12:20 y de 13:30 a 16:40 
horas) a quienes se hayan colocado 
primera dosis de Sputnik V hasta el 11 
de junio, inclusive, para completar es-
quema con 2° dosis de Sputnik V.

Martes 7 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 9 a 12:20 horas y de 13:30 a 
16:40 horas) a quienes se hayan vacu-
nado con primera dosis de Sputnik V 
hasta el 13 de julio, inclusive, y deban 
completar esquema con 2° dosis de 
Moderna.

Miércoles 8 de septiembre:
Se convoca durante la mañana (de 

9 a 12:20 horas) a quienes se hayan 
colocado primera dosis de Sinopharm 
hasta el 18 de agosto, inclusive, y de-
ban completar esquema con 2° dosis.

Jueves 9 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 9 a 12:20 horas y de 13:30 a 
16:50 horas) a quienes se hayan co-
locado primera dosis de AstraZeneca 
hasta el 15 de julio, inclusive, para 
completar esquema con 2° dosis.

Viernes 10 de septiembre:
Se convoca durante la mañana (de 

9 a 12:20 horas) a quienes se hayan va-
cunado con primera dosis de Sputnik 
V hasta el 16 de julio, inclusive, y de-
ban completar esquema con 2° dosis 
de Moderna.

Se convoca durante la tarde (de 
13:30 a 16:40 horas) a quienes se ha-
yan colocado primera dosis de As-
traZeneca hasta el 16 de julio, inclu-
sive, para completar esquema con 2° 
dosis.

El objetivo es continuar alcanzando la mayor cantidad de fueguinos y fueguinas con esquema completo de vacunación 
contra el COVID-19. A la fecha se aplicaron 183.392 dosis, entre primer y segundo componente.

CRONOGRAMA DE APLICACIÓN DE SEGUNDAS DOSIS 
PARA COMPLETAR ESQUEMA DE VACUNACIÓN

PANDEMIA

RÍO GRANDE
VACUNATORIO GIMNASIO MURIEL

Martes 7 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 8 a 12 horas y de 14 a 17 ho-
ras) a quienes se hayan vacunado con 
primera dosis de Sputnik V hasta el 13 
de julio, inclusive, y deban completar 
esquema con 2° dosis de Moderna.

Jueves 9 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 8 a 12 horas y de 14 a 17 ho-
ras) a quienes se hayan vacunado con 
primera dosis de AstraZeneca hasta el 
22 de julio, inclusive, y deban comple-
tar esquema con 2° dosis.

Viernes 10 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 8 a 12 horas y de 14 a 17 ho-
ras) a quienes se hayan vacunado con 
primera dosis de Sinopharm hasta el 
13 de agosto, inclusive, y deban com-
pletar esquema con la 2° dosis.

TOLHUIN
En el caso de las vecinas y los ve-

cinos de Tolhuin que tienen primera 
dosis y deben completar el esquema 
de vacunación contra el COVID-19, 
deberán aguardar a ser convocados 
por personal del Centro Asistencial 
Tolhuin (CAT).

Independientemente de esta he-
rramienta, cabe destacar que se con-
tinuará convocando a la población 
para segunda dosis, mediante los di-
versos dispositivos vigentes como son 
el SMS; el llamado automático y/o el 
llamado por un operador.

Actualmente, se ha logrado 73.515 
esquemas completos de vacunación 
y 109.877 vecinos y vecinas tienen la 
primera dosis. A fin de avanzar con 
este exitoso Plan de Vacunación con-
tra el COVID-19, es que se continúa 
implementando esta herramienta es-
pontánea para que la comunidad se 
acerque a los vacunatorios de la pro-
vincia.
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La justificación por parte de las y 
los ciudadanos podrá ser de manera 
presencial, de ser así, se sugiere acer-
carse los días subsiguientes a las elec-
ciones para evitar largas colas y tiem-
pos de espera, en la secretaría electoral 
más cercana.

También, se tomará como válida 
la justificación del no voto de mane-
ra virtual a través de  https://www.
padron.gob.ar/cne_infractor/, con un 
plazo de 60 días, a partir del día de la 
realización de los comicios(12 de Sep-
tiembre de 2021).

Los motivos por lo cual es válida 
la justificación del no voto son los si-
guientes:

• Estar a una distancia mayor a 
500 km del lugar donde debía sufragar.

• Por razones de enfermedad – 
motivos de salud.

• Por estar al cuidad de un fa-
miliar enfermo.

• Porque extravió de documen-
to (fuerza mayor).

• Por estar fuera del país.
• Por estar cumpliendo funcio-

nes electorales.
• Por razones económicas que 

La Secretaría de Justicia, informa los canales habilitados para la justificación de la no emisión de voto de cara a las próximas 
elecciones Primarias Abiertas Simultaneas y Obligatorias (P.A.S.O.).

CÓMO JUSTIFICAR LA NO EMISIÓN 
DEL VOTO EN LAS PASO

le impedían llegar al lugar de votación.
• Por problemas del registro 

electoral.
• Por motivos laborales.
Asimismo, se informa que para po-

der realizar la justificación de deberá 
contar con la siguiente documenta-
ción al momento de generar la misma:

Por estar a una distancia mayor a 
500 km, deberá solicitar el certificado 
emitido por la policía del lugar donde 
se encuentra el día de los comicios.

Por razones de enfermedad o por 
estar al cuidado de un familiar enfer-
mo, tendrá que presentar el certificado 
médico expedido por sanidad, nacio-
nal, provincial o municipal. Porque 
extravió de documento, deberá contar 
con la constancia de extravío que brin-
da la autoridad policial.

Por estar fuera del país, correspon-
derá presentar el pasaporte donde 
conste el egreso e ingreso del país.

Por estar cumpliendo funciones 

electorales la constancia será emitida 
por la autoridad electoral.

Por problemas del registro elec-
toral, copia del documento de ambas 
caras.

Por motivos laborales, certificado 
del empleador con membrete y firma 
de la persona autorizada por la empre-
sa.

Por último, en caso de fallecimien-
to se deberá presentar la partida de 
defunción.

PASO
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La apertura de dicha conferencia 
que fue transmitida en vivo por el ca-
nal  de YouTube de la cartera educativa 
y retransmitida en el Facebook de la 
misma. Fue realizada por la Directora 
Provincial de Formación Permanente, 
Lic. Eugenia Carrión Cantón y por el 
referente de dicha Dirección, docente 
y Magister en Educación, Gustavo Galli.

“Hoy nos acompaña Pablo Pineau, 
quien nos aporta una perspectiva dis-
tinta de lectura de la educación en pan-
demia y que tiene que ver con poder 
pensar lo que hoy nos atraviesa a partir 
de la recuperación de la historia y de 
otros hechos. Para nosotros es un gusto 
enorme tenerlo con nosotros en fun-
ción de su trayectoria y también de lo 
que viene pensando en relación de esto, 
realizando aportes desde una perspec-
tiva no hemos abordado mucho en 
general los educadores y los sistemas 
educativos”, destacó Galli.

Cabe señalar que esta conferencia, 
se da en el marco de una serie de pre 
congresos previos al IV Congreso Inter-
nacional Educación e Inclusión desde 
el Sur que se desarrollará en el mes de 
noviembre. Por su parte, el Dr. Pablo Pi-
neau, agradeció la convocatoria al Mi-
nisterio de Educación, Cultura, Ciencia 
y Tecnología y destacó el recorrido rea-
lizado desde los inicios del Congreso 
Internacional de Educación e Inclusión 
desde el Sur.

“Muchas gracias por sumarme a 
esta actividad del cuarto Congreso, algo  
que se nos ha vuelto cotidiano en cierta 
forma a la gente de educación, por lo 
que es un gusto estar aquí, trabajando 
sobre lo que nos enseñó la pandemia 
desde una mirada de la historia, del 
tiempo, invitarlos a pensar aconteci-

Este sábado por la mañana, el Ministerio de Educación de la provincia a través de la Dirección Provincial de Formación 
Permanente, llevó a cabo la segunda conferencia denominada “Lo que nos enseñó la pandemia: Presente y pasado para 
saber hacia dónde vamos” a cargo del docente y autor de varias publicaciones nacionales y extranjeras en temáticas de 
Historia, Teoría y Política de la Educación, Pablo Pineau.

SEGUNDA CONFERENCIA CAMINO AL 
CONGRESO INTERNACIONAL EDUCACIÓN E 
INCLUSIÓN DESDE EL SUR

EDUCACIÓN

mientos disyuntivos, extraños, nuevos, 
que nos suceden en esta pandemia en 
clave del tiempo”, mencionó Pineau.

Cabe mencionar que participaron 
más de cien docentes en esta convo-
catoria virtual, quienes luego de la ex-
posición de Pineau pudieron realizar 
consultas al expositor. 

Al finalizar el encuentro, la Directora 
Provincial de Formación Permanente, 
Eugenia Carrión Cantón, aseguró que 
“lo que trabajamos hoy marca muchas 

cuestiones que hacen a las prácticas 
de enseñanza y de evaluación que  nos 
atraviesan para replantearnos y seguir 
pensando y reflexionando sobre nues-
tro quehacer docente” y detalló que 
“esta contribución ha sido sumamente 
clara, contundente y nos ayuda a seguir 
trabajando, porque todo lo que busca-
mos en la profesión es seguir avanzan-
do, estudiando y trabajando sobre lo 
que  sucede en las escuelas”.

Por su parte, Gabriel Brener, li-

cenciado en Ciencias de la Educación 
quien también forma parte del equipo 
técnico de la Dirección Provincial de 
Formación Permanente, agradeció a 
los participantes y la presencia de Pi-
neau y aprovechó la oportunidad para 
invitar a los docentes a participar del  
tercer y último Pre Congreso a realizar-
se el sábado 2 de octubre.

“Junto con Celeste Adamoli y Mar-
celo Zelarallán, referentes en el área de 
Educación Sexual Integral del Ministe-
rio de Educación de la Nación, vamos 
a estar trabajando en torno a las temá-
ticas de la ESI y consideramos que es 
un tema que atraviesa a cada uno de 
quienes ejercemos la docencia”. Quie-
nes no hayan podido participar del vivo 
de esta segunda conferencia, podrán 
ingresar al canal de YouTube de Aulas 
Digitales del Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología a través 
del siguiente link para ver el contenido:

https://bit.ly/2TC5mr6
Asimismo, se recuerda que se ex-

tiende la presentación de ponencias 
para el IV Congreso Internacional de 
Educación e Inclusión desde el Sur has-
ta el viernes 10 de septiembre. Aquellos 
interesados/as, deberán ingresar al si-
guiente link

https://forms.gle/MEGkDCHyqA-
Go2c7j9

en el cual podrán inscribirse al Con-
greso y también, adjuntar el Formulario 
de Presentación de ponencias.

Para conocer las bases para dicha 
presentación, deberán ingresar al link 
https://docs.google.com/documen-
t/d/1alStG8h1tvmPr3JRM0Kjk9ad-
h67EAa5Q/edit?fbclid=IwAR0Mn-
cW5KW1bpIheR7ibW9Ux8u4l9_fR-
H4AAI4GJZcSLTM8ZwRnirW8AA50
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El Gobierno de la Provincia, a tra-
vés del Ministerio de Educación, Cul-
tura, Ciencia y Tecnología, concretó 
la apertura de sobres para la creación 
del anexo del Jardín Tol Olejce con 
una inversión de más de 65 millones 
de pesos; en la oportunidad además 
fue suscripto el contrato para realizar 
refacciones en el establecimiento de 
la Escuela N°2 “Benjamín Zorrilla” por 
una inversión inicial de casi 4 millo-
nes de pesos. 

Del acto de apertura de sobres 
participó la ministra de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología, Analía 
Cubino, quién celebró la posibilidad 
de avanzar con estos trabajos de me-
joras edilicias y afirmó que “esto es 
un momento importante para toda la 
comunidad educativa ya que estamos 
superando los meses de confinamien-
to y volviendo progresivamente a cla-
ses, con lo que nos pone muy felices 
estar avanzando con estas obras tan 
necesarias”. 

Respecto a la obra del anexo del 
Jardín Tol Olejce, la funcionaria expli-
có que “el proyecto fue elaborado por 
la Dirección General de Infraestruc-

Se trata de la construcción de un anexo para el Jardín de Infantes Tol Olejce y la firma del contrato para la realización de 
refacciones en la Escuela N°2 “Benjamín Zorrilla”.

ABRIERON LOS SOBRES PARA LA AMPLIACIÓN 
Y REFACCIONES EN EDIFICIOS EDUCATIVOS 

tura del Ministerio de Educación de 
la Nación, la intención es habilitar 3 
salas más con una superficie proyec-
tada de 522 metros cuadrados más a 
los que ya posee el edificio”.

También, la Ministra comentó que 

Así lo afirmó la Ministra de Salud, 
no obstante precisó que “ya está tra-
bajando en los protocolos para que, 
una vez que la Nación lo permita, re-
cibir turismo extranjero”.

La Ministra de Salud, Judit Di 
Giglio, aclaró que “hasta el 1 de oc-
tubre rige un decreto nacional que 
impide el ingreso de extranjeros 
a nuestro país”, y puntualizó que 
la apertura de las fronteras para el 
turismo internacional “es una de-
cisión que debe tomar el Gobierno 
Nacional”.

Cabe recordar que el Gobierno 
Nacional, por decreto 167/2021, 
prorrogó la emergencia sanitaria 
manteniendo, entre otras medidas, 
el cierre de fronteras y la prohibi-
ción del ingreso de extranjeros.

La funcionaria puntualizó que 

“las fronteras, tanto aéreas como te-
rrestres, permanecen cerradas para 
el ingreso de turismo internacional”, 
y recordó que “solo pueden ingresar 
al país argentinos o personas extran-
jeras que vengan por motivos huma-
nitarios o laborales”.

La titular de la cartera sanitaria 
comentó que el ingreso del turismo 
internacional y la apertura de las 
fronteras terrestres “es un tema que 
está en agenda del Consejo Fede-
ral de Salud, pero se piensa para los 
próximos meses, no está contempla-
do para septiembre”. 

“Desde Tierra del Fuego ya esta-
mos trabajando en los protocolos 
para poder, una vez que la Nación lo 
permita, recibir turismo internacio-
nal en nuestra provincia tanto por vía 
terrestre, como aérea” destacó la fun-

“LA APERTURA PARA EL 
TURISMO INTERNACIONAL 
DEPENDERÁ DE LA DECISIÓN 
DEL GOBIERNO NACIONAL”

además de la obra de ampliación “se 
realizarán aportes en la construcción 
que mejorarán las condiciones, tanto 
las prestaciones para la dinámica en 
las aulas con cielorrasos fonoabsor-
bentes, como así también patio de 

juegos, mejoras en las instalaciones 
en general”. 

La inversión total para el anexo de 
522 metros cuadrados del Jardín Tol 
Olejce será de $65.975.348,40, cabe 
destacar que estas obras son realiza-
das con programas de Fondos Nacio-
nales, líneas de financiamiento que 
ofrece el Ministerio de Educación de 
Nación, siendo tramitadas y ejecuta-
das por la Provincia de Tierra del Fue-
go AeIAS.

En tanto lo referido a las refaccio-
nes acordadas para la Escuela N°2, 
Benjamín Zorrilla, Cubino mencionó 
que “en ese caso se tratan de refaccio-
nes muy esperadas que permiten el 
correcto funcionamiento del estable-
cimiento, como arreglos en los baños, 
tanto de docentes como de los estu-
diantes, pisos y mobiliario sanitario. 

Por último, adelantó que desde su 
área “se están tramitando alrededor 
de 34 obras en trámite ante el Minis-
terio de Educación de Nación” y espe-
cificó que de las mismas “4 ya poseen 
fecha de acto de apertura de ofertas 
en el transcurso de este mes de sep-
tiembre”.

cionaria.
Asimismo recordó que “este tra-

bajo que venimos desarrollando con 
los diferentes entes y ministerios de la 
Provincia y la Nación es lo que posi-
bilitó que ya tengamos aprobados los 
protocolos para los cruceros antárti-
cos en la temporada la cual comenza-
rá en el mes de octubre”.

Mientras tanto “estamos presen-
tando a Nación un protocolo para 
realizar un corredor seguro”, con el 
objetivo que “argentinos que resi-
den en chile  pueden ingresar, por 
motivos humanitarios, a través de 
la frontera terrestre y no tengan que 
trasladarse hacia Ezeiza e ingresar 
por vía aérea”.

DI GIGLIO

RÍO GRANDE
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El Gobierno de la Provincia pre-
sentó de manera formal una nueva 
propuesta salarial superadora -para el 
segundo semestre- a las y los referen-
tes del SUTEF. Supera ampliamente 
la inflación proyectada para todo el 
año 2021 y al igual que los aumen-
tos otorgados en el año en curso, ha 
sido volcado casi íntegramente en el 
Básico de cada categoría mediante el 
aumento del Valor Índice, a la vez que 
se acordó abrir una mesa diálogo en el 
mes de diciembre. 

A partir de las variables, el salario 
conformado del Maestro ingresante 
con la mínima antigüedad alcanza-
rá los $ 51.363,94 en agosto del año 
en curso y $55.306,29 en Septiembre. 
Mientras que la Hora Cátedra pasaría 
a estar remunerada con $ 2.445,90 en 
agosto y $ 2.633,63 en Septiembre.

Por otra parte, se ratifica la conti-
nuidad del pago del Refuerzo de Ayuda 
por Material Didáctico, incrementan-
do el mismo a $ 5.000 a partir del 1 de 
agosto de 2021 por cada cargo y el pro-
porcional por hora cátedra $ 263,16.

Esta propuesta representa un au-
mento del orden del 20,07% respec-
to al salario actual, y un incremento 
anualizado final para el año 2021 del 
orden del 62,31% para el cargo “Base” 
de docente ingresante, siendo mayor 
este porcentaje en función de la an-
tigüedad, mientras que para los car-
gos “Jerárquicos” el aumento salarial 
anualizado supera el 80%.

De esta manera, es importante re-
marcar que los sucesivos aumentos 
salariales implican un incremento del 
orden del 140% desde diciembre de 
2019 contra una inflación acumulada 
del 76,75% para el mismo período. 

En ese sentido, la ministra de Edu-
cación, Cultura, Ciencia y Tecnología, 
Analía Cubino remarcó “siempre hici-
mos hincapié que íbamos a trabajar y 
hacer todos los esfuerzos necesarios 
para reconocer la labor de las y los do-
centes y en ese camino seguimos”. 

Ante esto, enfatizó que “en este 
plan de recuperación salarial docente 
se hizo un gran esfuerzo para que se 

La premisa del Ejecutivo Provincial es llegar a un acuerdo, por ello el incremento se centra en procurar una sustantiva 
mejora en el poder adquisitivo de las y los docentes. La propuesta fue entregada por la ministra de educación, Analía 
Cubino y recibida por el titular del sindicato docente Horacio Catena luego de las 16 horas.

GOBIERNO ENTREGÓ OTRA PROPUESTA 
SALARIAL AL SECTOR DOCENTE

EDUCACIÓN

recupere la proporcionalidad de los 
cargos que habían sido distorsiona-
dos en la pirámide escalafonaria”.

A fin de ejemplificar, la Ministra 
explicó que “un docente ingresante 
que tenía dos cargos en 2019 percibía 
un salario de 39.000 pesos y nuestra 
propuesta es que en el mes de sep-
tiembre cobre 120.000 pesos”. 

Continuando con las diversas ac-
ciones que se concretaron para dicho 
sector, Cubino recordó que el pro-
ceso de reescalafonamiento llevado 
adelante que recompuso la remune-
ración de 79 cargos docentes, “y que 
ello también implica una mejora im-
portante en sus salarios” indicó.

Junto con los incrementos sala-
riales otorgados y la presentación de 
esta nueva propuesta salarial supe-
radora, el Gobierno dio estabilidad 
laboral con la titularización a 257 do-
centes que contaban con dictamen de 
Junta para 500 vacantes. “En muchos 
de los casos las y los docentes hacía 
varios años que aguardaban por este 
derecho y luego de un trabajo orde-
nado, se concretó y se seguirá en esa 
línea” remarcó la titular de la cartera 
educativa.

A su vez, la Ministra valoró que “se 
incrementó la cantidad de miembros 

de la Junta de Clasificación y Discipli-
na de Educación Secundaria a fin de 
acelerar el proceso de titularización 
vigente y avanzar en próximas titula-
rizaciones, esto es muestra clara de la 
decisión política de este Gobierno por 
reconocerlos y reconocerlas”. 

“Esta propuesta constituye un 
gran esfuerzo para el Ejecutivo pro-
vincial y es parte de un trabajo soste-
nido en la paritaria con gran respeto 
por esta instancia democrática y por 
los y las trabajadoras de la educación 
fueguina” resaltó Cubino.
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Este fin de semana, el Intendente 
Martín Perez, junto a la diputada na-
cional Carolina Yutrovic, y la subse-
cretaria de Participación Ciudadana 
del Municipio, Susana Donatti, parti-
ciparon de la primera Expo Juventu-
des que se realiza en la ciudad, donde 
cientos de jóvenes emprendedores 
riograndenses encontraron un medio 
de exposición de sus producciones y 
servicios. 

En ese contexto, el Jefe Comunal 
destacó que “para seguir creciendo, 
para reconstruir la ciudad, la pro-
vincia y el país que tanto queremos, 
necesitamos diputados y diputadas 
como Carolina Yutrovic, comprome-
tidos con un proyecto de Estado que 
incluye e iguala, como el que hoy 
encabezan el presidente Alberto Fer-
nández y la vicepresidenta Cristina”.

“El Frente de Todos tiene como eje 
fundamental la reconstrucción de la 
Argentina, luego de 4 años de un Go-

Fue en el marco de la visita que realizó el Intendente de Río Grande junto a la diputada Carolina Yutrovic, y a la subsecretaria 
de Participación Ciudadana, Susana Donatti, a la Expo Juventudes que se desarrolló este fin de semana en el polideportivo 
Carlos Margalot. “Necesitamos diputadas y diputados comprometidos con un proyecto de país que incluya a todos y todas”, 
resaltó Perez. 

“CON YUTROVIC CONTINUAREMOS LA 
RECONSTRUCCIÓN DE LA ARGENTINA QUE 
ENCABEZAN ALBERTO Y CRISTINA”

bierno nacional, como el que inició 
en el 2015, que se caracterizó por su 
desidia y apatía con los argentinos y 
argentinas”, resaltó Martín Perez, y 
enfatizó en que “es por eso que en la 
Cámara de Diputados necesitamos 
hombres y mujeres realmente com-
prometidos con un proyecto de país 
que procure el bienestar de todos 

La Municipalidad de Ushuaia 
dio por inaugurado el Mes de las 
Juventudes con el lanzamiento 
del Ushuaia Joven 2021 que reúne 
este año a 12 colegios que partici-
parán en distintas pruebas para 
lograr importantes premios.  

La diputada nacional Carolina 
Yutrovic acompañó la apertura 
que estuvo a cargo de la secretaria 
de Cultura y Educación de la ciu-
dad, María José Calderón, junto a 
la subsecretaria de Cultura Belén 
Molina, la coordinadora de Juven-
tudes Paula Pfoh y representantes 
de los colegios inscriptos.

El lanzamiento del “Ushuaia 
Joven” tuvo lugar el viernes último 
en la sala Niní Marshall de la Casa 
de la Cultura. La subsecretaria 
de Cultura de la Municipalidad, 
Belen Molina agradeció “al inten-
dente Walter Vuoto que pensó y 
confió en la Secretaría de Cultura 
como el ámbito propicio y natu-
ral donde las juventudes deben 
desarrollarse cada vez más juntos 
y unidos después de este proce-
so de pandemia donde han sido 
uno de los sectores más afectados. 

Creemos fuertemente que los ob-
jetivos de esta juventud son los de 
perseguir la equidad y la igualdad. 
Seguir avanzando y profundizando 
con esa fuerza y esa impronta que 
ellos y ellas tienen, y es nuestra fun-
ción acompañar y dar herramientas 
como este Ushuaia Joven que inau-
guramos el día de hoy”.

Por su parte, Paula Pfoh, contó 

LA MUNICIPALIDAD INAUGURÓ 
EL MES DE LAS JUVENTUDES 
CON LA APERTURA DEL 
“USHUAIA JOVEN 2021”

USHUAIA

y todas, proyecto que arrancó en el 
2019 y que, a pesar de la pandemia, 
ha dado las respuestas necesarias en 
este momento dificilísimo que nos 
tocó atravesar”. 

Martín Perez destacó la trayectoria 
política de Carolina Yutrovic, “ha sido 
mi compañera de fórmula en el 2017, 
y cuando asumió como diputada lo 

hizo dentro del bloque del Frente de 
Todos que preside Máximo Kirchner, 
mismo frente que hoy la propone 
como primera candidata a diputada, 
encontrándola trabajando siempre 
dentro del mismo espacio”, al tiem-
po que resaltó la transversalidad de 
miradas que componen el Frente de 
Todos, unidas por el objetivo común 
de trabajar por las y los fueguinos, con 
proyección inclusiva y desde la justi-
cia social. 

Finalmente, el Intendente de Río 
Grande hizo un llamado a acompa-
ñar el proyecto que se compromete 
a trabajar por una mejor calidad de 
vida por los fueguinos y fueguinas, 
“el proyecto del Frente de Todos que 
hoy encabeza Carolina Yutrovic, es el 
que dará voz en la cámara a cada rio-
grandense, para que, junto a Alberto 
y Cristina, caminemos hacia una ciu-
dad y provincia con más y mejores 
oportunidades para todos”.

que “fue un hermoso reencuentro, 
porque hacía rato que no nos veía-
mos presencialmente, de modo que 
con todos los cuidados que fija el 
protocolo, con barbijos y cupos li-
mitados a cinco delegados por cole-
gio, realizamos la apertura y el sor-
teo para cada grupo asignando un 
color, un hashtag para las hincha-
das que también sumarán premios 
y las pecheras correspondientes a 
cada equipo”.

Las pruebas comenzaron el sába-
do con la primera actividad, fútbol 
femenino, y el domingo el turno del 
fútbol masculino. “Vamos a tener 
actividades deportivas, artísticas 
como la competencia coreográfica, 
arte urbano, recolección de ecola-
drillos, limpieza de espacios públi-

cos, competencia fotográfica por 
redes sociales y mucho más”, indi-
có la Coordinadora de Juventudes 
de Ushuaia. “Aportar al sentido de 
pertenencia, ser parte de la ciudad 
es también lo que buscamos;  con 
sus intervenciones que realicen, 
con el trabajo en redes, también 
estarán dejando una huella y un 
impacto positivo en la ciudad que 
es lo que buscamos”, agregó.

Por su parte, la diputada nacio-
nal Carolina Yutrovic afirmó que 
“recuperar el mes de septiembre 
para la Juventud es hermoso” y 
remarcó que “desde la gestión de 
Walter Vuoto como intendente, 
siempre se ha trabajado para dar 
espacio a los jóvenes que también 
son el presente, no sólo el futuro”.

POLÍTICA
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Luego del encuentro, la diputada 
Carolina Yutrovic destacó que “ha 
sido un encuentro sumamente im-
portante con la Vicepresidenta Cris-
tina Fernandez de Kirchner en el que 
abordamos la agenda legislativa en 
la que venimos trabajando, funda-
mentalmente en el contexto en que 
nos encontramos, saliendo de una 
situación mundialmente compleja 
por la pandemia, pero con un Estado 
muy presente. Estamos teniendo una 
campaña de vacunación efectiva y 
trabajando hacia la recuperación de 
los índices de crecimiento, del traba-
jo industrial y de la producción que 
teníamos al momento en que Cris-
tina finalizó su mandato en el 2015, 
cuando teníamos pleno empleo y ré-
cord de producción industrial. Ese es 
el camino que queremos recuperar 
para nuestra provincia, para que ese 
sea el piso a partir del cual volver a 
crecer”.

“Cristina conoce muy bien lo que 
significa la Patagonia, la soberanía y 
la fundamental importancia del de-
sarrollo de la industria, casi destroza-
da en los cuatro años de macrismo”, 
dijo la diputada que integra el bloque 

La diputada Carolina Yutrovic, quien encabeza la lista del Frente de Todos para la próxima renovación de las dos bancas 
de Tierra del Fuego en la Cámara de Diputados, se reunió con la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner con quien 
analizó los principales temas de la agenda provincial y nacional, con especial interés en las preocupaciones y demandas de 
los fueguinos y de las fueguinas. 

CRISTINA FERNÁNDEZ PIDIÓ ACOMPAÑAR A 
YUTROVIC EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES 

POLÍTICA

del Frente de Todos.
En ese sentido, la diputada Yutro-

vic destacó que “no es lo mismo que 
fuerza política llega al Congreso, si 
llega con la intención de bloquear to-
das las iniciativas del Poder Ejecutivo 
con el único objetivo de poner palos 
en la rueda, o si se busca empujar to-
dos juntos para salir lo antes posible 
y con el mayor envión posible de esta 
crisis. Creo que es tiempo de conse-
guir esos consensos para poner en 
marcha al país. Ayudar a Alberto y a 
Cristina hoy es la prioridad”. 

“Después de la pandemia del ma-
crismo, nos tocó hacernos cargo de 
la pandemia del COVID19, y pese a 
recibir un área de salud que había 
sido degradada durante los 4 años 
previos, como lo dice quien fuera 
secretario de salud de Macri, traba-
jamos para que a ningún argentino 
ni argentina le faltara una cama, ni 
un respirador. Por supuesto que en 
la crisis, en la que no se sabían mu-
chas cosas que hoy se saben, se co-
metieron desaciertos, pero siempre 
se trabajó con la intención de cuidar 
a los argentinos y a las argentinas. Y 
después de tantas críticas, de tantas 
operaciones mediáticas,  y de hacer 
marchas en contra del gobierno, es-
tamos llevando adelante la campaña 
de vacunación más grande de nues-
tra historia y entre todos estamos 
saliendo de esta crisis”, explicó Yu-
trovic.  

En referencia al encuentro con la 
vicepresidenta Cristina Fernández, 
la diputada Yutrovic se mostró muy 
agradecida por este “apoyo y por este 
acompañamiento claro a los y las 
que siempre estuvimos de este mis-
mo lado, aportando nuestro granito 
de arena para fortalecer este proyec-
to nacional, que es el mismo proyec-
to de Tierra del Fuego. El proyecto de 

una provincia grande, con trabajo 
para todos, con una industria fuerte, 
con un turismo fortalecido, con ac-
ceso a la tierra y a la vivienda como 
es el PROCREAR y el Casa Propia, con 

defensa de nuestra soberanía y con 
un modelo de desarrollo que integra 
a todo el territorio nacional, desde la 
Antártida hasta el norte profundo de 
nuestro país” finalizó Yutrovic.

“CRISTINA CONOCE MUY 
BIEN LO QUE SIGNIFICA LA 

PATAGONIA, LA SOBERANÍA 
Y LA FUNDAMENTAL 
IMPORTANCIA DEL 
DESARROLLO DE 

LA INDUSTRIA, CASI 
DESTROZADA EN LOS CUATRO 

AÑOS DE MACRISMO”, 
DIJO LA DIPUTADA QUE 

INTEGRA EL BLOQUE DEL 
FRENTE DE TODOS.
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Si bien su agenda se vio modificada 
ante la aparición de un grupo de mani-
festantes fuera del hotel donde se reu-
niría con dirigentes locales, la máxima 
representante de Propuesta Republica-
na aprovechó para acompañar a Héc-
tor “Tito” Stefani en el tramo final de la 
interna de Juntos por el Cambio. Desde 
Tiempo Fueguino, conseguimos una 
entrevista exclusiva.

Tiempo Fueguino: ¿Qué chances 
cree que tiene Stefani en esta interna?

Patricia Bullrich: “Estamos conven-
cidos que Tito Stefani tiene una gran 
oportunidad en estas PASO represen-
tando al PRO. Porque lleva en su seno 
a radicales, justicialistas, republicanos 
que responde a Pichetto y porque ha 
trabajado cuatro años como diputado 
Nacional defendiendo a Tierra del Fue-
go y defendiendo fuertemente a la ciu-
dadanía del kirchnerismo”.

TF: ¿Es este el momento de mos-
trarle al oficialismo la disconformidad 
con el gobierno nacional?

PB: “Sin dudas este es el momento 
para demostrarle al oficialismo la dis-
conformidad con un gobierno que ha 
prometido todo y no ha hecho nada. No 
desconocemos la situación de la pan-
demia, pero existen formas y formas de 
tratar la pandemia. La Argentina ha ele-
gido la peor cuarentena, que destruyó 
la economía, la educación y la libertad 
de los argentinos. La salud, algo que 
tanto dijo el presidente que iba a cuidar, 
también terminó destruida”.

TF: En una provincia donde go-
bierna el justicialismo: ¿Cree que hay 
posibilidades en el 2023 para Juntos 
por el Cambio?

PB: “Nosotros estamos absoluta-
mente decididos a pelear por esta pro-
vincia. Nuestro tiempo en el gobierno 
nos enseñó la necesidad de tener un 
despliegue territorial, con gobernado-

La última semana de camino a las PASO suele ser una donde los candidatos tratan de afianzar las bases y buscar convencer 
con su plataforma a los indecisos. A esta recorrida final se suelen sumar los dirigentes más importantes del país, a fin de 
remarcar la presencia del partido. En este contexto fue la llegada de la ex-ministro de Seguridad de la Nación y actual 
presidente del PRO, Patricia Bullrich. 

“LO IMPORTANTE EN LAS PASO, ADEMÁS DE GANAR, 
ES QUE DESPUÉS DEL 12 ESTEMOS TODOS JUNTOS”

res que respondan a la República, que 
respondan a la libertad, al trabajo, a la 
educación y que no sean solamente 
extractores de dinero para cajas públi-
cas es un tema fundamental. Por eso, 
si bien no vamos a adelantar el 2023, 
sin dudas que nuestra intención como 
PRO y como Juntos por el Cambio es ir 
logrando que cada una de las provincias 
donde tengamos gente idónea y prepa-
rada para la gobernación, veremos si 
es Tito, esté preparada para 2023. No-
sotros le tenemos una gran confianza, 
pero no queremos adelantar decisiones 
que todavía no se pueden tomar, recién 
estamos votando y concentrándonos 
en los comicios que estamos transitan-
do ahora en la elección parlamentaria”.

TF: Usted acordó no presentarse 
ahora ¿Va a ser la candidata de la coa-
lición en 2023?

PB: “Yo acordé no presentarme en 
esta elección. Primero, no quería ser di-
putada de nuevo, ya lo fui tres veces y 
electa cuatro, pero no asumí porque el 
presidente Macri me llevó al Ministerio 
de Seguridad. En segundo lugar, sin du-
das voy a volver a la misma fórmula que 
he dicho recién con Tito, no voy a ade-
lantar mi vocación presidencial, pero 
creo que represento una parte muy 
importante de la ciudadanía que quiere 
cambios de fondo, cambios sin miedo, 
cambios de impacto y en ese sentido 
voy a responder a esa necesidad”.

TF: ¿Cree que puede tener algún 
impacto negativo el resultado de las 
PASO?

PB: “Respecto a las PASO, dejémo-
selo a los analistas. Para nosotros las 
PASO son buenas, por su-puesto que 
es importante ganar como Propuesta 
Republicana, pero lo realmente impor-
tante para nosotros y la ciudadanía es 
que después del 12 estemos todos jun-
tos”.

El secretario general de ATE, Car-
los Córdoba se refirió a los anuncios 
del Gobierno Provincial en cuanto a 
la administración pública.

Por Silvana Minue-Días atrás diri-
gentes de ATE, UPCN y ATSA, mantu-
vieron una reunión con el Goberna-
dor de Tierra del Fuego en la ciudad 
de Río Grande, donde se ponderó los 
acuerdos salariales alcanzados desde 
el inicio de la gestión gubernamen-
tal, en el marco de paritarias libres, y 
dentro del Plan de Recuperación del 
Salario.

Uno de los anuncios fue el dado 
por el Gobernador Melella de comen-
zar el proceso de recategorización del 
escalafón seco desde 15 de septiem-
bre, una demanda de ese sector esta-
tal de muchos años. “Nos parece muy 
bueno ya que, si llegamos a tener el 
convenio colectivo y discutir de la 
situación del escalafón, vendría muy 
bien la recategorización. Es un tra-
bajo que hay que darlo. También po-
dríamos pensar en los jubilados que 
realmente debería darle la categoría 
que corresponde. Todos sabemos 
que muchos años no había una ca-
rrera administrativa en el estado por 
ejemplo muchos trabajadores se han 
jubilados con una categoría 10 dando 
la vida en algunos casos, entonces el 
reconocimiento se debe dar para to-
dos que estuvieron en el crecimiento 
de la provincia”, dijo el secretario ge-
neral de ATE, Carlos Córdoba en FM 
MASTER`S.

En definitiva “se trata de una dis-
cusión de mucho tiempo también 
pedimos hablar del convenio colec-
tivo de trabajo que debería marcar 
el escalafón, ahí preferimos que se 
recategoriza para luego hablar del 
escalafón. Hay compañeros que hace 

16 años sin recategorización, excepto 
algunos que marcan funciones espe-
cíficas como directores que están su-
brogando. Le pone el cuerpo y la vida 
y de repente se enojan con vos y te 
vuelvan a una categoría 10”.

Sobre el estado del proyecto del 
convenio colectivo de trabajo pre-
sentado hace unos días, apuntó que 
“nos queda la devolución del gobier-
no, se lo presentaremos al resto de los 
compañeros y pediremos mesa de 
discusión el Ministerio de trabajo, así 
ponerlo en marcha lo más antes po-
sible”.

Mediante Decreto N°1539/2021, 
se estableció un incremento para los 
trabajadores estatales que perciben 
el adicional “Complemento Técni-
co” y no cuentan con título técnico 
de educación superior, de educación 
media reconocido por autoridad 
competente o título degrado y que 
no estén alcanzados por la “dedica-
ción exclusiva sanitaria” por la suma 
de 3 mil pesos.

La modificación de dicho ítem, 
será abonado a partir del 1° de agosto 
del corriente año.

PARA ATE “ES MUY BUENO” QUE 
COMIENCE LA DISCUSIÓN POR LAS 
RECATEGORIZACIONES

De las declaraciones de la presiden-
te del PRO quedan un par de cosas cla-
ras. Primero, que las tensiones dentro 
de Juntos por el Cambio, tanto a nivel 
provincial como en otros distritos, a 
partir del 12 serán cosa del pasado. Lo 
importante parece que será competir 
en este “mano a mano” contra el Frente 
de Todos en noviembre. Si bien “Tito” 
Stefani es el ungido por la ex-ministro 
de Seguridad, el ganador de las PASO 
contará con la estructura de la alianza. 

Por otro lado, empezamos a intuir 
que hay un intento de una presencia 
más fuerte en Tierra del Fuego pensan-

do en 2023. Aunque falta mucho cami-
no por recorrer para las elecciones de 
cargos ejecutivos, Bullrich, que es uno 
de los nombres más presidenciables de 
JxC, tiene el ojo puesto en la provincia 
y la gobernación. Si bien nuestra isla es 
de los distritos más peronistas, con in-
tendentes oficialistas, mayorías en los 
consejos, un gobernador aliado a Alber-
to y una Legislatura que sigue el mismo 
rumbo, no hay que desmerecer los nú-
meros que Juntos por el Cambio podría 
atraer y a “quién” le estaría sacando vo-
tos en una hipotética disputa entre los 
aspirantes a la Casa de Gobierno.

GREMIALES

ENTREVISTAS
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Por Esteban Parovel.- La atleta us-
huaiense Renata Godoy continúa su 
enorme crecimiento en el atletismo 
nacional al adjudicarse el primer lu-
gar en la cita del Nacional U18, que 
se disputó en el transcurso del fin de 
semana en Posadas. La fueguina se 
impuso en la prueba combinada del 
heptatlón y rubricó todo lo lucido en 
los certámenes previos en Buenos Ai-
res y Córdoba.

El derrotero deportivo de Renata 
inició con tres primeros puestos el día 
sábado y selló el lugar de privilegio con 
dos primeros sitios y una competencia 
como escolta en prueba que acumula 
la combinación de los 100m con vallas, 
salto en alto y largo, lanzamiento de 
bala y jabalina, además de los 200m y 
800m. En una notable actuación con-
siguió mejora en sus marcas persona-
les y desde luego, la ansiada corona-
ción en el podio que significa el pasaje 
directo al seleccionado argentino rum-
bo al Sudamericano de la especialidad, 
que se llevará a cabo en Paraguay, 25 y 
26 de octubre.

En lo que respecta a su produc-
ción, el sábado, en los 100m con va-
llas, Renata finalizó 1ª con un registro 

La atleta ushuaiense Renata Godoy alcanzó ayer la medalla de oro en el Nacional de Atletismo disputado en Posadas. La 
fueguina se impuso en la cita del heptatlon y consiguió el anhelado acceso al Sudamericano de la especialidad, que se 
realizará en Paraguay.

GODOY CAMPEONA NACIONAL U18 
Y PASAJE AL SUDAMERICANO

de 15s45 (783 puntos); en salto en 
alto, la mejor marca personal fue de 
1.62m (759 puntos) para concluir en 
el primer lugar; en lanzamiento de 
bala, su performance la llevó al tercer 
puesto con una marca de 10.50m con 
un puntaje de 562; y en los 200m, la 
deportista de TDF se apropió de la co-
locación principal (1ª) con un tiempo 

Fin de semana de éxitos para los 
integrantes de la Escuela Municipal 
de Kick Boxing “Fin del Mundo”, 
que estuvieron haciendo su pre-
sentación en el torneo “Supreme 
Warriors” en Lomas de Zamora.

Por Esteban Parovel.- Nair Lo-
reiro y Agustín Jara ganaron sus 
respectivas peleas dando un gran 
espectáculo, dejando a todos fas-
cinados con el nivel de los jóvenes 
ushuaienses.

Primero fue el turno de Nair, 
quien en una magistral presenta-
ción venció por KO, al 1:40 del se-
gundo round, coronando un gran 
debut.

Su entrenador, Martín Vallejos, 
se mostró más que satisfecho con el 
desarrollo de la pelea: “Todo lo que 
trabajamos en el gimnasio, ella lo 

puso en práctica durante la pelea; los 
avances, los retrocesos, el movimien-
to de piernas, los bloqueos. No sólo 
dominó el combate sino también el 
ring, lo caminó por completo”.

Ya en horas de la noche llegó el 
momento del Título Argentino se-
miprofesional, y la oportunidad de 
Agustín Jara de conseguir otro cintu-
rón, camino al mundial de Egipto en 
el mes de octubre.

En decisión dividida, la pelea 
pactada a tres round, dió ganador 
al peleador de la Escuela Municipal 
haciéndose con el Título Argentino 
semiprofesional “Supreme Warriors”.

Al respecto, el deportista expresó: 
“La pelea comenzó intensa; yo salí 
fuerte en el primero, y por suerte, 
pude terminar con aire. Eran rounds 
de tres minutos, lo cual era nuevo 

REPRESENTACIÓN FUEGUINA 
EN EL “SUPREME WARRIORS”

final de 26.17s (682 puntos). En tan-
to que ayer, la exponente que forma 
parte del seleccionado de Tierra del 
Fuego y es integrante de la Escuela 
Municipal de Ushuaia, se apoderó de 
la mejor actuación del salto en largo 
con 5.28m (637 puntos); fue segun-
da en el lanzamiento de jabalina con 
una marca de 28.42m (447 puntos) y 

se quedó con el primer lugar en los 
800m con una marca de 2:30.90 (682 
puntos).

Con la sumatoria de la totalidad 
de las pruebas Renata selló un paso 
dorado por el Nacional U18 y enca-
bezó el podio con 4652 unidades, se-
guida por Valentina Viale (Córdoba) 
con 3867 puntos y Milagros Zanolli 
(Entre Ríos), con 3809. Y un dato aún 
más alentador y favorable para la at-
leta fueguina es que brindó un año de 
ventaja en la categoría siendo la úni-
ca representante en pista nacida en 
2005, el resto de las participantes son 
2004.

Ahora a Renata le aguarda un ho-
rizonte deportivo soñado y se convir-
tió en la primera atleta surgida de la 
cantera del proyecto impulsado por 
el entrenador fueguino Lucas Doffo 
que arriba, por méritos deportivos, al 
seleccionado nacional y representará 
al país en la contienda continental del 
Sudamericano en tierras guaraníes, 
en el Estadio Atlético Centro Comu-
nitario de Encarnación. Orgullo para 
todo el deporte de la Tierra del Fuego, 
que no deja de sorprender por su rica 
cantera de talentos.

para mí el tema del ritmo, pero logré 
hacerlo.

“En el segundo, él se apuró un po-

quito más y yo pude conectar algu-
nas patadas a la cabeza; y en el ter-
cero él salió a fondo, yo me cansé un 
poco pero pudimos aguantar bien . 
La ganamos por puntos, consegui-
mos un nuevo título para Ushuaia; 
y ahora, a seguir trabajando con la 
cabeza puesta en el mundial”.

Por último, el “Chino”, también 
se refirió a esa batalla: “Fue una pe-
lea trabada, muy intensa minuto a 
minuto, pero que Agustín dominó 
en cada round. Tuvo golpes más 
precisos con los que generó un gran 
daño en su rival”. 

“Estoy muy orgulloso del creci-
miento de los chicos, demostraron 
ser grandes peleadores pero, por so-
bre todo, estar muy comprometidos 
con el trabajo diario. Ushuaia está 
muy bien representada”. 

“Agradecemos al Instituto Mu-
nicipal de Deportes, a su Presidente 
Camilo Gómez y al Intendente Wal-
ter Vuoto por hacer todo lo posible 
para que puedan seguir transitan-
do, y creciendo en este camino que 
eligieron”.

DEPORTES

DEPORTES
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Así lo marcó el precandidato a diputado nacional por la UCR Fernando Gliubich ante los representantes de la Cámara de Comercio 
de Río Grande, donde consideró como “urgente una política tributaria que promueva la inversión y el empleo con políticas e 
incentivos focalizados”. 

De la reunión también participa-
ron los restantes integrantes de la lis-
ta Adelante TDF 502C por Juntos por 
el Cambio Verónica Pani, José Malle-
macci y Marcia González. 

Durante el encuentro las autori-
dades de la Cámara y asociados escu-
charon las propuestas del candidato 
de la lista Adelante TDF 502C por Jun-
tos por el Cambio, como así también 
fueron expuestos por parte de los 
comerciantes las problemáticas que 
atraviesa el sector comercial.

En este sentido Gliubich afirmó 
que “el compromiso de la lista 502C 
es legislar para favorecer la genera-
ción de empleo, y no más impuestos, 
ni más presión impositiva y tribu-
taria, realmente todo lo que hace al 
sector privado hoy está pasando por 
un nivel muy crítico debido a estos 
factores, y a la falta de actividad eco-
nómica”. 

Por tal motivo precandidato a dipu-
tado nacional por la Unión Cívica Ra-
dical consideró que “es urgente conso-
lidar una estrategia macroeconómica 
integral que tenga como objetivo cen-
tral la agregación de valor, la generación 
de divisas y la creación de empleo, por 
lo cual necesitamos una política mone-
taria que fomente el ahorro en moneda 
local y busque gradualmente salir de 

“NUESTRO COMPROMISO ES LEGISLAR PARA 
FAVORECER LA GENERACIÓN DE EMPLEO”

POLÍTICA

los controles y regulaciones cambia-
rias, una política cambiaria previsible 
que sustente la agregación de valor en 
la producción, una política tributaria 
que promueva la inversión y el empleo 
con políticas e incentivos focalizados, 
y una política de ingresos que reduzca 
la nominalidad de la economía y es-
tablezca precios relativos estables que 
brinden mayor previsibilidad para to-
dos los sectores”.

Asimismo resaltó como de suma 
importancia la “generación de líneas 
de créditos subsidiadas, en la que 
el Estado realice una fuerte inter-
vención para poder ayudar a todo lo 
que hace al sector comercial”, dijo, al 
tiempo que entendió que “las tasas  
de estas líneas de crédito no pueden 

superar una tasa de 23 o 24 puntos, 
con lo cual estaríamos hablando de 
que el Estado debería subsidiar bási-
camente el 50% de esa tasa, teniendo 
en cuenta una inflación reinante del 
50-55% anual”.

En cuanto a la reactivación y recu-
peración económica, Gliubich plan-
teó que “se necesita el diseño de una 
serie de incentivos para la inversión, 
el empleo y el desarrollo de las econo-
mías regionales y empresas de todos 
los tamaños, se trata de medidas en-
focadas en la creación de incentivos 
tributarios a la inversión y el empleo, 
la ampliación del financiamiento 
productivo en los canales bancarios 
y del mercado de capitales, la recupe-
ración de exportaciones industriales, 

la reactivación de la demanda, el de-
sarrollo de la industria 4.0 y la incor-
poración de nuevas tecnologías y la 
consolidación de una política pyme 
y la profundización del desarrollo re-
gional”.

Por último Gliubich afirmó que 
“es necesario no sumar nuevos im-
puestos, y si bien Tierra del Fuego 
está exenta de la gran mayoría de los 
impuestos que tenemos a nivel na-
cional, en el caso de nuestra provincia 
la actividad económica se ha enfriado 
producto de la pandemia, este consu-
mo para reactivarlo tiene que ser de 
una manera inteligente, lo que signi-
fica estimular determinado sectores 
que hacen a la economía, garantizan-
do el acceso a los servicios y a los bie-
nes básicos que tiene una sociedad, 
donde hoy el acceso a la canasta bási-
ca es inalcanzable, un jubilado hoy en 
nuestro país cobra el 50% del valor de 
la canasta básica, por lo cual se hace 
muy difícil llegar a fin de mes, enton-
ces para poder disminuir los impues-
tos en principio lo que se debe hacer 
es congelar todo lo que respecta a la 
base impositiva, que el Estado siga re-
caudando en el mismo nivel, pero de 
alguna manera deberá racionalizar el 
gasto, lo mismo que sucede en la eco-
nomía familiar”, concluyó.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Al fin encontrará el camino para 
cambiar su estilo de vida y sentirse 
maravillosamente en todo lo que 
emprenda. No tenga miedo y 
hágalo.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades 
sin demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Vea que su falta de concentración 
y la dispersión de sus energías 
harán que no pueda concluir 
con todas las obligaciones. 
Concéntrese y ponga atención en 
lo que hace.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por usted mismo. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Comprenda que si sostiene la 
seguridad en usted mismo, será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-1  ºc

Mínima 
0ºc

Mínima 
-1ºc

Máxima 
7 ºc

Máxima 
3ºc

Máxima 
3ºc      

Máxima 
6ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$97,31

Venta
$103,72

Venta
$0,1202

CLIMA

DEL PUEBLO II
Tel: 427112
Viedma 778
    

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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BAHIA
Tel: 436262
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